



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

dépenses

Question écrite n° 23503

Texte de la question

M. Élie Aboud attire l'attention de M. le ministre délégué auprès du ministre de l'économie et des finances, chargé du budget, sur le niveau considérable et trop élevé des dépenses publiques françaises. En effet, d'après l'institut Thomas More, l'administration française dépense près de 170 milliards par an de plus que l'Allemagne dans ce domaine. Rapporté à la population active, il y a 44 % de fonctionnaires de plus en France qu'en Allemagne. Au-delà d'un examen au cas par cas des doubles emplois, il demeure un réel problème de sureffectif. Les finances de l'État pèsent trop lourdement sur la Nation et étouffent l'économie. Elles nécessitent une régulation. C'est pourquoi il lui demande de bien vouloir lui indiquer ses intentions à cet égard.

Données clés

Auteur : [M. Élie Aboud](#)

Circonscription : Hérault (6^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 23503

Rubrique : Finances publiques

Ministère interrogé : Budget

Ministère attributaire : Action et comptes publics

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [9 avril 2013](#), page 3688

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)